

(PODCASTS, 02/12/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 02/12/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [FEDÉ](#)ndez presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Hola, amigos. Nos complace una vez más contar con la confianza y la compañía de todos

ustedes que nos siguen semana a semana. Hoy tenemos tres noticias muy importantes que ¡ya mismo les comentamos!

Entrevistamos Atila Demai, integrante de “DEAR AUDREY”, una banda de reciente formación que acaba de ganar el “Vodafone Yu MUSIC TALENT”



El pasado sábado 18 de noviembre se celebró la tercera edición del “Vodafone Yu Music Talent”, un concurso que busca descubrir nuevas bandas y solistas dándoles la oportunidad de grabar su primer disco y abrirles de ese modo las puertas de las discográficas. La ganadora fue “Dear Audrey”, una banda de folk integrada por tres jóvenes músicos.

Uno de ellos es **Atila Demai**, el único integrante de la banda que profesa la fe evangélica. Nuestro compañero **Mateus Rodrigues** le entrevistó para que nos cuente cómo está viviendo esta experiencia y cuáles son sus expectativas, tras el éxito logrado en este importante concurso...

AÚN BAJO EL ESTADO DE CONMOCIÓN POR LOS RECIENTES ATENTADOS, PARIS ACOGE LA CUMBRE DEL CLIMA, UNA CITA CLAVE PARA EL FUTURO DE NUESTRO

PLANETA



Ya casi nadie niega lo evidente: la comunidad científica internacional cierra filas en torno a las graves consecuencias del “efecto invernadero” sobre el cambio climático. Tras el fracaso de anteriores cumbres que culminaron sin acuerdos vinculantes, o no contaron con la presencia de los mandatarios de los países que más contaminan –como ser, EEUU y China-- , la Cumbre del Clima que estos días se celebra en París ya no discute si existe el “cambio climático” y si este es consecuencia de la actividad del hombre sobre el Planeta, sino cómo impedir que la temperatura suba más de dos grados antes del final del siglo XXI.

Sobre esta cumbre, que ha comenzado el lunes 30 y culminará el próximo 11 de diciembre, y sobre cuál debe ser nuestro papel como cristianos en este debate, hablamos con un creyente comprometido con la defensa del medioambiente, el licenciado en biología marina, **Jorge Sagar**

LA ASOCIACIÓN EVANGÉLICA NUEVA VIDA ES NOTICIA EN LOS MEDIOS POR SU EXCELENTE TRABAJO EN LA REINSERCIÓN DE PRESOS

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 02 de Diciembre de 2015 00:00



[Actualidad Evangélica](#) by Radio Enebre - Radio Enebre de Wladimir Comptas [en](#)